

DÓNDE ESTABA MAZÓN

Lo que está claro es que **NO** estaba donde tenía que estar y que **NO** se estaba ocupando de lo que se tenía que ocupar: **la vida de los valencianos.**

El periódico El Plural dice al respecto, “El presidente de la Generalitat valenciana, **Carlos Mazón**, estuvo en una comida hasta aproximadamente las 18:00 horas en un céntrico restaurante de la ciudad de Valencia el mismo día que estalló la tragedia por la DANA, según ha adelantado El País. Estuvo acompañado por la periodista **Maribel Vilaplana** con el objetivo de ofrecerle la dirección de À Punt, según han avanzado otros medios de comunicación como El Levante. El propietario del restaurante ha confirmado al citado medio que el presidente autonómico acudió a su establecimiento, situado a unos diez minutos andando desde del Palau de la Generalitat.

A esa hora, Utiel ya estaba bajo una enorme capa de agua y su alcalde había pedido la ayuda de la UME, y la AEMET ya había comunicado la alerta roja. Mazón regresó a la sede del poder autonómico más tarde de las 18 horas, según fuentes de la Generalitat”.

“Una "comida de trabajo", según el propio Mazón.”

Y, por si hubiera alguna duda, **Alfred Costa**, director general de **À Punt**, radiotelevisión pública valenciana, ha comunicado su **"dimisión irrevocable"**.

“Costa tomó el cargo en marzo de 2020, cuando fue elegido tras pasar un concurso público. Tres años después, en marzo de 2023, revalidaría el mandato al ser reelegido”.

Mazón en las Cortes Valencianas.....

Dijo:

“No voy a eludir ninguna responsabilidad. Es el momento de rendir cuentas”.

“Si no soy capaz de liderar la reconstrucción, no me presentaré a la reelección”.

“Voy a pedir una Comisión de Investigación”....para esclarecer “lo fallos en la gestión de la DANA”.

Y por supuesto....como es moda en el último tiempo pidió “perdón” a los valencianos.